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Câmara de Vereadores de Ouro Preto 
CUIDANDO DO NOSSO MAIOR PATRIMÔNIO: AS PESSOAS 

Gabinete do Vereador Renato Zoroastro 

REQUERIMENTO: /21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Senhor Presidente, 

Câmara Municipal de Ouro Preto 
Protocolo 

N° 

Corresponoencia Recebida 
Emj  09— 1.21  

Ass.  EduiLFis e 	12  Min 

O Vereador, que esta subscreve, vem, perante Vossa Excelência, após ouvido o plenário, seja, o presente 
requerimento, com os devidos cumprimentos, encaminhado ao Secretário Municipal de Obras e Urbanismo, Sr. 
Antônio Simões, solicitando informações sobre as obras na estrada que dá acesso aos distritos de Lavras Novas, 
Santo Antônio do Salto e ao subdistrito da Chapada. 
A seguinte solicitação se faz necessária devido a várias reclamações dos moradores das comunidades citadas que 
utilizam a estrada diariamente. Desde o início das obras, parte da estrada, principalmente entre o trevo da MG-129, 
que dá acesso aos distritos, até o trevo para Chapada e Santo Antônio do Salto, se encontram em péssimas 

condições de tráfego. Dessa forma: 

A) Solicitamos informações sobre quais intervenções estão sendo feitas no trecho? 
B) Qual o motivo de parte do trecho está, desde o início das obras, em péssimas condições? 

C) Qual a previsão de término das obras? 

Encaminhamos tal solicitação, no sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante do exposto, 

solicitamos aos nobres pares, aprovação do requerimento. 
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